Web日記拡大版

平成28年2月23日(火)

スノーフェスティバル ア・ラ・カルト

今年度のスキー授業の総まとめとして、1~3年生がスノーフェスティバルを行いました。保護者が見守る中、これまでの体育の時間に身に付けたスキー操作の技能を一人一人が披露しました。また、スケーティング競走やそりリレーも行い、さらに(子どもたちが一番楽しみにしていたと思われる)宝探しも行いました。宝を手にした子どもたちは皆満足した表情でした。







△スキー授業を始めた頃は、スキー板を横に揃えて坂を上ることに時間がかかっていた1年生。この日は難なく上って、すいすいと滑りました。上達の早さに驚きました。(写真左・右) △そりリレー、引き手にとって「速く」は難しい。(写真右)







△2年生の宝探しでの宝は、オレンジジュース。子どもたちは宝に向かって、すごい勢いで走ってきました。(写真左) △どの子もコーンを目標にして、スキーを上手に操作しながら曲がることができました。(写真右上・右下)







△3年生は、スケーティング競走も行いました。スキー授業で練習したのでしょう。 とても上手でした。(写真右) △スピードをコントロールしながら曲がります。この冬、ぐんと上達した姿をお家の 方々に見ていただきました。